Accueil | Sports | Volleyball: Chênois a joué avec le feu avant de se qualifier

Volleyball

Chênois a joué avec le feu avant de se qualifier

Malmenés et méconnaissables, les Genevois ont attendu le 3e set pour jouer comme ils savent le faire. Ils disputeront les 8es de finale de la CEV Cup contre les Espagnols de Soria.

Pascal Bornand

Publié: 29.11.2023, 22h59



Chênois s'est qualifié dans la difficulté pour les 8es de finales.

KEYSTONE

Le match n'a pas atteint des sommets, et c'est un euphémisme. Mais l'essentiel est ailleurs. Méconnaissable durant les deux premiers sets, Chênois est parvenu à renverser une situation compromise et à se qualifier dans la douleur pour les 8es de finale de la CEV Cup. En décembre, l'équipe de Marco Camperi se frottera aux Espagnols de Soria et ce sera une autre paire de manches.

A Sous-Moulin, malgré le soutien de son public et le net avantage pris en Hongrie, Chênois a longtemps balbutié son volley à l'image de son capitaine, Jovan Djokic, hors du coup. Avec un service en berne et un bloc aux abonnés absents, difficile de s'opposer à Kaposvar, tout heureux de mener 2 sets à zéro, sans trop forcer son talent qui n'est pourtant pas extraordinaire.

Sur le fil

On pensait alors le leader de LNA au bord du gouffre, pas loin de faire le pas fatidique. Mais guidé par la réussite de ses centraux, Maag et Norris, il a progressivement - presque par enchantement -, retrouvé son jeu, sa verve et ses esprits. Et, dans le même temps, Kaposvar s'est effondré, abandonné par son pointu Baroti, devenu un tigre de papier chassé dans le coin par son coach

Chênois devait enlever deux sets pour assurer sa qualification, il les a gagnés à la hussarde, en faisant tout juste ce qu'il avait fait tout faux auparavant. Sur son aile, Maciel a été le plus performant. Et les remplaçants se sont fait un point d'honneur à remporter le tie-break. Tout est bien qui finit bien.

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. Plus d'infos

Vous avez trouvé une erreur? Merci de nous la signaler.

0 commentaires